

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Joel Adelfriet Lie	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0116701908 / 2862	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik " Pembina " Genteng	Tahun Pelajaran	: 2022 - 2023
Alamat Sekolah	: Jl. Hasanudin No. 24		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Joel Adelfriet Lie, sangat baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap perilaku bersyukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Joel Adelfriet Lie, sangat baik dalam jujur, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap tanggung jawab, peduli, percaya diri,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia . Baik dalam hal memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah .	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam . ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie Sangat Baik dalam hal Menggali keberagaman ekonomi masyarakat. Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari. ;"Sangat Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	--

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	90	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Sangat Baik dalam hal Menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca. Baik dalam hal Menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang didengar dan dibaca.	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti. ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil penggalan informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	85	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal Menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif.	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari. ;"Sangat Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah dan/atau bilangan pecahan dalam berbagai bentuk.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie Sangat Baik dalam hal Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan . Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana .	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan karya perkembangbiakan tumbuhan. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. . Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. .	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakter-istik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal Memahami reklame. Baik dalam hal Memahami interval nada.	92	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat reklame.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	79	C	Ananda Joel Adelfriet Lie Cukup Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional . Cukup Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional* .	84	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional* .
Muatan Lokal							
9	Bhs. Jawa	83	B	Ananda Joel Adelfriet Lie Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan/ parèbhâsan, bebasan/ èbhârât, saloka).. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah..	91	A	Ananda Joel Adelfriet Lie ;"Sangat Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.. ."Sangat Baik dalam hal Bermain tebakkan dengan cangkriman/ bhâk-tebbhâghân..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka/Penggalang	Baik dalam teknik pramuka, baris berbaris dan tali temali, perlu pendampingan dalam kedisiplinan

D. Saran - saran

Selamat dan sukses telah menyelesaikan semester I dengan baik.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	139	
2	Berat Badan		

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi


No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	- Hari
2	Ijin	- Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Desember 2022
Guru Kelas,


Bonifasius Sunardi, S.Pd
NIP. 1449 / YK

Mengetahui
Kepala Sekolah

Julius Puji Sofyan, S.Pd
NIP 1667 / YK



**YAYASAN KARMEL KEUSKUPAN MALANG
SD KATOLIK "PEMBINA"**

NSS:102052510054 NDS:1005090008; NPSN:20554916;TERAKREDITASI "A"

Jl. Hasanudin No. 24 Telephon. (0333) 845 201

Email:sdkpembinagenteng@yahoo.co.id

GENTENG-BANYUWANGI 68465

(Berbadan Hukum: Akte Notaris M. A.E ANDELA di Malang tgl. 27-1-1926 No. 31 diperbaharui dengan Akte Notaris EKO HANDOKO WIDJAJA, S.H. di Malang No.58 tgl.14-9-2006 serta perubhannya No 61 tgl. 10-082007 dan diperbaharui dengan Akte Notaris Maria Margareta TututHariwyat, SH,MKn di Malang No.43 tgl.20-02-2015 yang disahkan Ditjen Administrasi Hukum Umum Kemenhumham No.AHU-AH.01.06-359 tgl.30-03-20115)

NAMA SISWA : Joel Adelfriet Lie

NIS : 2862

NISN : '0116701908

KELAS : VI

No	Mata Pelajaran	Nilai Pengetahuan	Nilai Keterampilan	Ket
		KI 3	KI	
1	Bahasa Inggris	85	88	A
2	TIK	80	82	B
3	Bahasa Using	82	83	B

Diberikan di : Genteng

Tanggal : 20 Desember 2022

Wali Murid

Wali Kelas 6

Mengetahui:
Kepala SD Katolik Pembina


Bf. Sunardi, S.Pd.
NIP. 1449/YK


Yulius Puji Sofyan, S.Pd
NIP. 1667/YK